

VOIX du NORD

Senninghem: une antenne au hameau de Watterdal

C'était une zone blanche pour la téléphonie mobile. Cela ne sera bientôt plus le cas.

François Wavrant (Correspondant Local De Presse) | Publié le 02/03/2022

[Partager](#) [Twitter](#)



Le hameau de Watterdal est en zone blanche pour la téléphonie. Courant septembre, une réunion s'est tenue avec les habitants, le chargé de relations SFR et la municipalité. Des câbles vont être posés. À la demande des habitants, le réseau sera entièrement enterré. L'antenne installée sur les hauteurs devrait être opérationnelle très prochainement.